



いつまでも暑かった長い夏も過ぎ去り、ようやく秋らしさを感じられるようになりました。2学期は、校外学習や遠足をはじめ、宿泊学習や修学旅行など校外の活動が、各学部や分教室の学年ごとに実施されます。大和東分教室と大和南分教室では、各分教室のある高校の文化祭にも参加し、多くの方にご来場いただき、盛況に終えることができました。

さて、楽しい行事の後、高等部の本校や分教室では、現場実習や校内実習が行われ、卒業後に向けて生徒たちは仕事に関する様々な経験をしています。高等部本校では、手帳の分別等の受注作業を行ったり、地域の方々にご協力いただき丸花壇の整備をしたり、中屋敷地域ケアプラザ等にて清掃等を行ったりしました。大和東分教室では、本郷公園の清掃や、本校にて木の剪定や事務室内外のペンキ塗り、食堂の配膳や清掃等を行いました。大和南分教室は、LED電気の解体作業やCDやDVDの分別などの受注作業を行いました。

これらの行事は、児童・生徒の体調の管理や携行品の準備など、保護者の方のご協力とともに地域の方々のご理解とご協力を得て実施できており、皆様には心より感謝申し上げます。さらに、瀬谷支援学校が地域の方々と協働して楽しめる場として、今年も 12 月 14 日(土)の交流フェスティバルの実施に向けて準備を進めています。地域の方へも今後、ご案内を配布しますので、ご覧ください。ご来場お待ちしております。

教頭 吉岡 恭子

南翔祭

大和南高校で行われた南翔祭に今年も参加しました。コロナ禍では、ステージ発表と販売になってしまいましたが、昨年度より毎年恒例の「カフェせや」をオープンしています。生徒ひとりひとりが豆を手で挽き、愛情込めた一杯を提供しています。地域の方や保護者の方、南高校の生徒や先生方で大盛況でした。分教室エリアは、コーヒーの香り、にぎやかな笑い声に包まれていました。「毎年楽しみにしているのよ。」と言う嬉しい言葉もたくさん頂戴しました。懐かしい卒業生たちの姿もあり、多くの方々がくつろげる「カフェせや」となりました。文化祭前に接客やコーヒーの挽き方を練習してきた成果を発揮できたと思います。300杯と思っていた予想を超え、321杯の売り上げとなりました。職業の手工芸班の革製品も連日飛ぶように売れていました。みんなで協力した文化祭において、いつもの学校生活では学べない貴重な時間を過ごせた2日間でした。大和南分教室の生徒は、こんなこと頑張っているんだ!ということを多くの人に知ってもらいたいです。来年の南翔祭へ是非いらして下さい♪おいしいコーヒーをご用意しています。

中3 修学旅行！！

10月23日(水)～10月25日(金)の3日間で名古屋方面へ修学旅行に行ってきました。

2日目に行ったノリタケの森でのお皿の絵付け体験では、自分たちの好きな絵柄を描き、楽しんでいました。また食事では、名古屋名物の味噌カツやきしめんを食べました。おいしかったようで、あっという間に完食している人もいました。宿では、みんなでお風呂に入ったりご飯を食べたりと、とても楽しい時間を過ごしました。事後学習では、写真を見て盛り上がり、何が一番楽しかったかと質問をしました。お風呂に入ったことが一番楽しかったと答える人が多かったです。

みんなが、楽しい修学旅行となり、良い思い出ができました。



高等部 作業班バザーについて

12月11日(水)の高等部作業班バザーについて、今年度は体育館が工事中で会場が C 棟のみとなるため、入場は本校児童生徒・保護者に限らせていただきます。